
ACTA DE REUNIÓN  
 

Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén (CPVP) 
Centro de Padres (CCPP)     

 

Av. Quilín 5473 • Peñalolén • Santiago • Chile  
Tel: 56(2) 2298 2377 • www.cpadrespvp.cl 

 

Datos Generales  

Tema/Asunto Reunión del CPP 2021-2022 con Directorio Colegio PVP 

Fecha de Realización  06/09/2021 Hora Inicio 18:30 Hora Término 19:30 

Modalidad Videoconferencia 

 

Participantes  

Nombre: Cargo: 

Ricardo Caniulao Presidente 

Alfonso León Vicepresidente 

Álvaro Valenzuela Tesorero 

Leyla Vitar Obaid Secretaria 

Jacob Guajardo Director Deportivo 

Carolina Silva Directora Colaboradora 

Mirella Sanhueza Director Colaborador 

Claudia Díaz García Rectora Colegio PVP 

Silvia Constanzo M. Directora Ciclo Infant PVP 

Juan Marilao Director Ciclo Básica PVP 

Sergio Sánchez Director Ciclo Media PVP 

Luís Menares A. Director de Administración PVP 

 
 
Objetivos de la Reunión: 
 

1. Concretar respuestas de temas tratados en reunión del mes anterior 
 

2. Aclarar inquietudes que los apoderados han expuesto al CPP respecto a supuesto retiro de 
becas de excelencia académica a los alumnos años anteriores. 

 



ACTA DE REUNIÓN  
 

Colegio Pedro de Valdivia Peñalolén (CPVP) 
Centro de Padres (CCPP)     

 

Av. Quilín 5473 • Peñalolén • Santiago • Chile  
Tel: 56(2) 2298 2377 • www.cpadrespvp.cl 

 
Temas Tratados: 

 
1. Rectora aclara que efectivamente el colegio no seguirá otorgando beca de excelencia 

académica por diversos factores que fueron expuestos en presentación, donde se señala en 
general: 

- Se repetían los estudiantes beneficiados durante la enseñanza media. 
- Ansiedad en los estudiantes por las notas. 
- En algunos casos se transfería posibilidad de permanecer en el colegio. 
- Algunas familias lo utilizaban como premio monetario al estudiante. 

 
2. Rectora informa que independiente del retiro de beca de excelencia académica, el colegio ha 

duplicado este último año el apoyo socio-económico a las familias que lo han requerido, 
principalmente en pandemia. 
 

3. Directorio informa que el colegio pretende cambiar el enfoque para premiar a sus estudiantes 
en otro contexto, buscando actualizar el PEI y los propósitos institucionales, que se busca un 
perfil más amplio del “buen estudiante” con una visión más equilibrada entre lo académico y 
valórico, buscando poder llegar a todos los estudiantes y no solo los más grandes; con 
reconocimiento acorde a la edad de los estudiantes. 
 

4. Presidente del CPP indica que de acuerdo a lo expuesto, existe alineación entre el proyecto del 
CPP y el colegio, y que el CPP enviará comunicado explicando los motivos del retiro de la beca. 
 

5. Los directores del colegio indican el muy buen comportamiento estudiantil con el protocolo 
COVID instaurado en el colegio e informan que a partir del 27 de Septiembre aumentará el aforo 
presencial de los estudiantes.  

 

6. Pese a lo anterior, se mantendrá el sistema hibrido por el resto del año respetando la 
presencialidad voluntaria.  
 

 

FIRMAN ESTA ACTA: 
 
 

Ricardo Caniulao                            Alfonso León                      Álvaro Valenzuela 
             Presidente                                 Vicepresidente                            Tesorero 
 
 

Leyla Vitar O.                   Jacob Guajardo 
     Secretaria                   Director Deportivo 

 
 

 
Carolina Silva                       Mirella Sanhueza 

      Director Colaborador                        Director Colaborador                


